

Las tres ramas de las FF.AA y Carabineros protagonizaron desfile cívico-militar

Escrito por Edison Diaz Santander
Lunes, 23 de Noviembre de 2015 17:52 -



Un notable despliegue humano y técnico, desarrolló la Ilustre Municipalidad de Graneros para cumplir las expectativas de todos los vecinos, en el marco del Desfile Cívico-Militar, que conmemoró el aniversario del pueblo.

En esta oportunidad y como ya viene siendo una costumbre, las tres ramas de las Fuerzas Armadas (Ejército, Aviación y Armada) y las Fuerzas de Orden y Seguridad (Carabineros de Chile), se hicieron presentes, brindando la nota de gallardía, a una jornada nocturna, que estuvo marcada por el entusiasmo y alegría de la comunidad toda.

Las organizaciones sociales y talleres municipales, así como los establecimientos educacionales, también marcharon ante la multitud y autoridades locales y nacionales, que encabezaron la solemne cita en calle José Cousiño, pleno centro de la ciudad.